



MÉPRISE

A Moabi, la semaine dernière, une famille a organisé une veillée autour d'une dépouille qui s'est finalement révélée n'être pas celle du proche de 80 ans décédé près de trois semaines auparavant. Une méprise, une de plus, au niveau des pompes funèbres, en l'occurrence Casepga-Mouila.

Page 7

COVID-19

Autant que le nombre de nouvelles infections (34 en 72 heures, sur 6 110 tests réalisés) et le taux de positivité, maintenu à 0,5%, les cas actifs, descendus sous la barre de 100 (95), illustrent une épidémie de Covid-19 sous contrôle au Gabon. Pour autant, la vigilance doit rester de mise.

Page 3

FOOTBALL

Peut-être la tuile de trop pour Aaron Appindangoye. A peine remis d'une blessure qui l'a tenu éloigné des pelouses tout au long de la seconde moitié de la saison dernière, le défenseur central de Sivasspor (Turquie) et des Panthères vient d'être victime d'une rupture du tendon d'Achille.

Page 8

CHRISTINE MBA NTOUTOUME SUR ORBITE!

L'ANCIENNE sénatrice et actuelle 2e adjointe au maire du 4e arrondissement, Christine Mba Ntoutoume, devrait succéder ce 14 juillet, lors de la session du Conseil municipal convoquée à cet effet, à Eugène Mba comme maire de Libreville. Son parti, le PDG, majoritaire au Conseil (79 élus sur 151), a proposé hier sa candidature à ce poste. Elle serait ainsi la deuxième femme à l'occuper après Rose Christiane Ossouka Raponda.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Y a-t-il encore dans ce pays des gens dévoués à leur job comme auparavant ?

Quand on observe la manière de bosser aujourd'hui de certaines personnes aussi bien dans l'administration publique, le parapublic que dans le privé, on sent que le mot vocation a disparu du vocabulaire au Gabon. La grosse bourde causée l'autre jour à Mouila-Mangondo avec la Casep-Ga qui se serait trompé de des cercueils en est l'exemple...

Imaginez une famille accablée par la perte d'un parent, fait le déplacement de Mouila, retire le cercueil et découvre au moment de la veillée funèbre si loin là-bas à Moabi que le mort qu'elle pleure n'est pas le sien. Quel désastre! Quel préjudice moral! Il faut repartir dans le chef-lieu de la Ngounié. Comme si cela ne suffisait pas Casep-Ga par on ne sait quelle magie leur a filé le corps d'un jeune homme à la place de leur papy. C'est vrai que l'Afrique est terre de mystère et de miracles, mais là, là, là, ils ont fait fort. Ce n'est d'ailleurs pas la première fois qu'une compagnie des pompes funèbres se comporte de la sorte. Des blagues de mauvais goût, on en a connues par le passé dans le Woleu-Ntem, ou dans l'Ogooué-Ivindo. Et quand on s'indigne, les responsables répondent crânement, "ce sont des choses qui arrivent..." Ou foura. Avant, quand le Gabon était Gabon, jamais on n'a vu ça? Normal, partout, c'est la démission, le désintérêt. On entre dans l'enseignement, la santé, les forces de l'ordre, etc., non par vocation mais par aventurisme. Résultat, le pays est par terre par la faute de ces mauvais agents.

Que faire? C'est trop compliqué quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit